

Der Chef der Staatskanzlei des Landes Schleswig-Holstein  
Postfach 71 22 | 24171 Kiel

Vorsitzenden des  
Finanzausschusses  
des Schleswig-Holsteinischen Landtages  
Herrn Stefan Weber, MdL  
Landeshaus  
24105 Kiel

über das  
Finanzministerium  
des Landes Schleswig-Holstein

gesehen  
und weitergeleitet  
Kiel, den 06.07.2020



Schleswig-Holsteinischer Landtag  
Umdruck 19/4315

6. Juli 2020

## Unterstützung der Kunst- und Kulturszene sowie der Veranstaltungsbranche in Schleswig-Holstein

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die Corona-Pandemie hat viele schleswig-holsteinische Künstlerinnen und Künstler sowie die gesamte Veranstaltungsbranche unseres Landes hart getroffen. Sie alle konnten ihrer Tätigkeit zu großen Teilen in den vergangenen Monaten nicht nachgehen. Die Landesregierung hat sich deshalb dazu entschlossen, Künstlerinnen und Künstlern eine "Plattform" zu bieten. Ziel des Projektes ist es, einerseits die Kunst- und Kulturszene im Land sichtbar und erlebbar zu machen und andererseits die Veranstaltungsbranche zu unterstützen.

Unter dem Namen „Kulturfestival Schleswig-Holstein“ schafft das Land in einem Zeitraum von ca. 90 Tagen eine landesweite Veranstaltungsreihe und bietet in der Zeit der Corona-Pandemie Auftritts- und Präsentationsmöglichkeiten für Künstlerinnen und Künstler sowie Kulturschaffende aus den Genres Musik, Theater/Darstellende Kunst, Literatur, Bildende Kunst, Film sowie Kleinkunst. Die Auftritte der Künstlerinnen und Künstler werden mit einem angemessenen Honorar vergütet.

Geplant sind eintrittsfreie und öffentlich zugängliche Veranstaltungen mit Programmen und Elementen aus den unterschiedlichsten Genres in verschiedenen Indoor- und Outdoor-Locations. Ebenso wird ein mobiles Setup durch Schleswig-Holstein fahren und die Kultur zu den Menschen nach Hause bringen. Kunst- und Kulturschaffende können sich über ein öffentliches Ausschreibungsverfahren für entsprechende Auftritte bewerben.

Das Kulturfestival wird neben der Kunst- und Kulturszene auch die Veranstaltungsbranche unterstützen, die die Corona-Pandemie ebenso hart getroffen hat. Die geplanten Veranstaltungen sollen mit möglichst vielen unternehmerisch tätigen Akteuren der Veranstaltungsszene im ganzen Land umgesetzt werden.

Das „Kulturfestival Schleswig-Holstein“ wird am 7. Juli 2020 in einer Pressekonferenz vorgestellt. Am 10. Juli 2020 findet in Eutin die Auftaktveranstaltung statt. Enden wird das Festival Anfang Oktober 2020. Die Veranstaltungen des Kulturfestivals werden regional ausgeglichen im gesamten Landesgebiet stattfinden.

Die Landesregierung setzt für das "Kulturfestival Schleswig-Holstein" zunächst ein Betrag von 3,0 Millionen Euro ein, die aus den Soforthilfemitteln für Härtefälle zur Verfügung gestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Dirk Schrödter